
Der Vorsitzende bemängelt, dass in der Vergangenheit mehrfach Anträge so kurzfristig gestellt wurden, 
dass der Verwaltung die Erarbeitung der Sitzungsvorlage bis zur Drucklegung der Sitzungseinladung nicht 
mehr möglich war. Die Erläuterungen zu vorliegendem Antrag liegen dem Ausschuss aus diesem Grund als 
Nachtrag vor. Vorsitzender Pütz richtet die eindringliche Bitte an die Ausschussmitglieder, künftige Anträge 
zeitnah zu stellen. 
 
Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung.  


